
 

AS CRAPONNE   –   LA NEWSLETTER 
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BONNE LECTURE 

 



LABEL JEUNES FFF :  

L’AS CRAPONNE À NOUVEAU RÉCOMPENSÉE !!! 

C’était l’un des principaux objectifs fixés en début de saison dernière, c’est désormais acquis :  

Notre club a vu ses LABEL JEUNES ET LABEL FÉMININES reconduits pour les 3 prochaines années ! 

 

A l’issue d’un long processus durant toute la saison mêlant entretiens, audits, visites terrains et 
observation de séances, notre commission Label a été reçue mi-mai afin de présenter son dossier de 
demande de labellisation pour les 3 prochaines saisons. 

Bien plus qu’une reconnaissance, c’est la formalisation de tout le travail accompli durant toutes ces 
années qui était en jeu.  

Véritable distinction nationale, le label valorise le travail des clubs méritants au travers de 4 axes 
majeurs : 

▪ Le projet associatif qui vise à structurer le club, à optimiser son attractivité ; 
▪ Le projet sportif qui définit les formes et les niveaux de pratique et détermine les normes 

d’encadrement ainsi que les contenus de séances ; 
▪ Le projet éducatif qui doit renforcer le projet sportif grâce à une bonne connaissance des règles 

de vie et du jeu au sein et en dehors du club ; 
▪ Le projet d’encadrement et de formation qui évalue les besoins en termes d’encadrement 

afin de renforcer le niveau de compétence. 
Notre commission, composée de Mélanie SONNET, Christian COLLET, Eric BERTRAND, Nicolas 
RIOUX, Timothé ROSSI et Jean-Marc BILLOUE a ainsi présenté aux membres de la Commission Label 
du District du Rhône l’ensemble des actions mises en place durant ces dernières années sur les différents 
projets évoqués ci-dessus. Notre dossier a recueilli un accueil très positif de la part des membres chargés 
de donner un avis favorable -ou non- à notre demande de renouvellement, avant de transmettre cette 
dernière à la ligue puis à la FFF pour validation. 

Suite à l’approbation de cette dernière, notre club a eu la confirmation en 
cette fin juillet de l’obtention des labels EXCELLENCE pour le Label Jeunes 

et ARGENT pour le label féminin ! 



Une vraie performance pour notre club 
qui récompense les efforts de toutes les 
composantes du club pour se 
structurer.  

Le club remercie toutes les personnes 
qui ont œuvré au quotidien pour cette 
distinction et qui ont contribué à ce 
magnifique résultat (seule une 
vingtaine de clubs du Rhône arrivent à 
ce niveau de labellisation, Excellence et 
Argent).  

Une cérémonie de remise aura lieu 
dans quelques mois afin de recevoir ces 
labels chèrement gagnés.  

BRAVO À TOUS !!! 

                                                                                                                                      

         Le comité de pilotage LABEL de l’AS Craponne 

 

LABEL : LISTE DES CLUBS DU RHÔNE RÉCOMPENSÉS (2024/2027): 

LABEL JEUNES : 

 

LABEL FÉMININ : 

 

 



LE NOUVEAU TERRAIN SYNTHETIQUE EST POSÉ !!! 

Les licenciés craponnois peuvent sortir leurs crampons (et le champagne 😉) !!! 

Ils pourront profiter d’un terrain synthétique tout neuf dès la prochaine rentrée. 

Après 14 années de bons et loyaux services, notre surface synthétique a laissé sa place à 
un tout nouveau revêtement, synthétique là aussi mais hybride. C’est l’aboutissement 
de longues démarches avec la municipalité en vue de renouveler certains équipements 

vieillissants de notre club. Le stade Neveu attendra encore quelques années pour sa part… 

Les résidus de pneus ont laissé la place au liège, ce qui devrait donner une surface plus souple et moins 
propice aux blessures.  La pose de ce nouveau revêtement a été effectuée en un temps record puisque 1 
petit mois aura suffi pour déposer l’ancien terrain et poser le nouveau. Voici le résultat en images. 

 

 







 



 

    

Un grand merci à la ville de 
Craponne pour la mise à 

disposition de ce magnifique 
nouvel outil de « travail » en 

faveur des licenciés 
craponnois. 



DES BUREAUX TOUT NEUFS EGALEMENT ! 

Si la pelouse du stade Trévoux a complètement été refaite, les couloirs des vestiaires et le 

secrétariat ne sont pas en reste !  

Grâce à la société IKKIPOPE et à son dirigeant Mohamed OUNALI, ceux-ci ont fait 

l’objet d’une remise à neuf qui n’était pas de trop. 

 

 

Un grand merci à Mohamed 
et à sa société IKKIPOPE 

(entreprise de peinture) pour 
cette aide bienvenue ! 

N’hésitez pas à faire appel à 
ses services : 

 Téléphone : 06 75 82 81 66 

 



INSCRIPTIONS, RENOUVELLEMENT : MODE D’EMPLOI 

Peut-être n’avez-vous pas encore effectué le renouvellement de votre licence ou votre 

inscription ? Pas de panique, il est encore temps d’effectuer cette démarche. 

Retrouvez ci-dessous la conduite à tenir. 



 

DEMANDE DE LICENCE - SAISON 2024/2025 
 

ATTENTION : SEULS LES DOSSIERS COMPLETS SERONT TRAITÉS ! 
 

⇨ Licences dématérialisées  
Vous avez dû recevoir un mail de la FFF avec plusieurs formulaires à remplir :  

 
Etape 1 : Certificat médical  

 
Pas besoin d’aller chez le médecin si réponses négatives à toutes les questions à 2 
conditions :  
⇨ Licenciés mineurs  

⇨ Licenciés majeurs ayant fourni un certificat médical en 2022-2023 ou 2023-2024  
 
Certificat médical obligatoire si : (dans ce cas télécharger le modèle du certificat médical à 
faire remplir par votre médecin)  
⇨ Au moins une réponse « oui » au questionnaire,  

⇨ Licencié majeur sans licence en 2023-2024,  

⇨ Licencié majeur avec dernier certificat fait en 2022-2023  
 
Etape 2 : Formulaires à remplir  
 
⇨ Remplir le formulaire et transmettre les pièces justificatives si besoin  

⇨ Remplir le second formulaire club.  
 

Aucune licence ne sera transmise à la ligue sans le règlement, qui est à déposer au secrétariat avec 

la fiche de renseignements et celle des équipements (à retirer au secrétariat). 

 

 

 

 

 

 



PAIEMENT DES LICENCES / AIDES SOCIALES 

- Pass Région : Déduire 30 euros et faire un chèque du même montant qui vous sera rendu lorsque 

le club aura récupéré la somme (bien donner n° de carte et code secret) 

- Pass’Sport : Déduire 50 euros et faire un chèque du même montant qui vous sera rendu lorsque 

le club aura récupéré la somme (donné le code reçu par mail) 

- Tarifs Famille : 10% sur la deuxième licence, 15% sur la troisième 

Nouveau ! Règlement possible en 3 fois maximum par carte bancaire 

Règlement en plusieurs chèques possibles (5 maximum) encaissables les 10 ou 30 du mois (à 

préciser au dos) 

- CHEQUES VACANCES ACCEPTÉS 

- Vous disposez de faibles ressources : sollicitez une aide via les COUPONS SPORT ou le CCAS de la 

mairie de Craponne. Une remise sur le prix de votre licence pourra vous être accordée. 

Aucune licence ne sera remboursée 

-------------------------------------------------------------------------- 

HORAIRES D’ENTRAÎNEMENT 

 

 



ORGANIGRAMME - SAISON 2024/2025  

Voici l’organigramme technique prévu pour cette saison 2024/2025 (susceptible de 
modifications ou d’évolutions) : 



DATES DE REPRISE 

 
Vous trouverez ci-dessous les principales dates de reprise pour la saison 2024/2025 : 

 
● SENIORS / U20 : 

o R2 : Lundi 5 août 2024 

o R3 et U20 : Jeudi 8 août 2024 

● U15 / U17 : Lundi 19 août 2024 

●  Séniors F/U18F:  Lundi 19 août 2024 

● U12/U13 Compétition : Mercredi 21 août 2024 

●  U6 à U11 + Loisir U11 et U13 : Lundi 2 septembre 2024 

● Loisirs H et F :  semaine du 26/8 au 30/8 

● Vétérans :  Mardi 27 août 2024 

● A NOTER => U6 à U11 : Semaine de stage (en option payante pour 
rentrée anticipée) prévue du 26/8/2024 au 30/8/2024  

 

CA MONTE POUR LES SENIORS FÉMININES ! 

 
La bonne nouvelle est tombée mi-
juillet pour nos Séniors féminines ! 
 
Après une magnifique saison qui les 
avait vu finir aux portes de la 
montée en division 1, elles ont 
appris de la part du District du 
Rhône qu’elles étaient finalement 
repêchées et qu’elles pourront 
évoluer en D1 la saison prochaine 
suite au forfait d’une équipe.  
 
Juste récompense pour les 
protégées de Laurent MOINEL qui 
ont prouvé toute la saison qu’elles 
méritaient d’évoluer à ce niveau.  
 
Avec les Séniors 2 M ce sont donc 2 
montées qui sont venues couronner 
cette belle saison, alors que d’autres 
équipes ont échoué d’un rien dans 
leur course à l’accession en 
terminant 2èmes (Séniors 1) ou 
3èmes (U20, U17/1...).  
 
Partie remise pour cette année ?  

 



 PACKS LICENCES 

Vous trouverez ci-dessous quelques exemples (U6 à U11, U12 à U17) des différents 
packs prévus pour la saison prochaine. Des packs mieux dotés et plus complets que la 

saison précédente !  

A noter la possibilité de souscrire à des packs encore plus fournis (avec par exemple le 
coupe-vent, le sac à dos, le sous-maillot) avec la formule « CERFA » (à voir directement avec le club lors 

de votre inscription). 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 STAGE VACANCES D’ETE : 

 INSCRIPTIONS OUVERTES POUR FIN AOÛT 

 
L’AS Craponne organise un stage de rentrée du lundi 26 au vendredi 30 août ouvert des U6 (2019) aux 
U11 (2014).  
 
Licencié(e) ou non à l’AS Craponne, vous pouvez participer à ce stage et fouler ainsi le tout nouveau 
terrain synthétique du stade Trévoux. 
 
Repas tirés du sac / Goûters 
offerts. 
 
Tarifs très attractifs pour 
cette reprise du foot :  

● 50€ licencié AS 
Craponne 

● 70€ non licencié 
 
Renseignements et inscriptions 
au 06-59-12-06-81 (E. 
BERTRAND) ou 
ascraponne504730@gmail.com.  
 
Ne tardez pas !!! 

 

 PARTENARIAT OL : LES CRAPONNOIS SUR TOUS LES FRONTS ! 

Alors que le 
championnat de 
France tirait à sa fin, 
l’OL TV a invité ses 35 
clubs partenaires à 
assister en direct à 
l’émission OL Night 
System avec pour 
invité Maxence 
CAQUERET. 
 
7 de nos licenciés ont 
eu la chance de 
pouvoir s’assoir dans 
le -nombreux- public 
et découvrir les 
coulisses d’une 
émission télé tout en 
approchant de près 
l’une de leurs idoles ! Une soirée que nos jeunes ne sont pas prêts d’oublier ... 

about:blank


 
 
Quelques jours plus tard, 
11 de nos U15 effectuaient 
le Challenge Orange pour 
le match OL Strasbourg à 
l’occasion de la dernière 
journée de championnat. 
Un match qui s’est fini en 
apothéose avec la victoire 
sur le fil de l’OL et une 
qualification pour la coupe 
d’Europe après avoir lutté 
pour le maintien une 
grande partie de la saison. 
Nos jeunes joueurs étaient 
aux premières loges pour 
vivre cet exploit... 
 



 



 

 
 

 
 
 

 



OLIVIER JURINE, NOUVEAU RESPONSABLE SENIORS 

Voilà qui a fait grand bruit en fin de saison dernière !  

Après 5 années passées à la tête de l’équipe fanion avec la réussite que l’on sait, Nicolas 

RIOUX a souhaité prendre du recul sur sa fonction et se réorienter vers un poste de 

Manager Général davantage tourné vers le pôle préformation (U11 à U15). On le remercie pour tout le 

travail effectué sur le groupe Séniors métamorphosé depuis son arrivée et celui des ses adjoints que nous 

n’oublions pas au passage.  

Afin de le remplacer, il s’est tourné tout naturellement vers une personne de confiance à qui il pouvait 

confier les rênes du groupe Séniors qui possède désormais 2 équipes en ligue (R2 et R3).  

C’est ainsi qu’il a procédé à la nomination d’Olivier JURINE, ancien coach de l’US Feurs (N3) qu’il avait 

affronté à de nombreuses reprises par le passé et pour qui il voue un profond respect.   

Voici venue l’heure des présentations !  

1. Bonjour Olivier. Bienvenue à 

l’AS Craponne ! Tu rejoins notre 

club et nous en sommes ravis ! 

Pourrais-tu te présenter auprès 

des licenciés craponnois qui ne 

connaissent pas ton parcours de 

joueur et d’entraîneur ? 

 Bonjour à tous, 

Je m’appelle Olivier Jurine, bientôt 53 

ans, j’ai commencé à jouer à 10 ans à st 

Jean Bonnefonds, à 12 ans 

au FC st-Etienne ensuite Olympique de 

st-Etienne, FC Grenoble, La paillade de 

Montpellier, je suis 

revenu pour mon service militaire ou j’ai effectué 12 mois à Sathonay avec la garnison de Lyon en 

championnat de France militaire, ensuite Ambert (cfa2), vichy (cfa2) ou je me suis blessé du coup j’ai 

passé mes diplômes d’entraineur au centre de formation de st-Etienne et Lyon. 

J’ai débuté en tant qu’entraineur à la Talaudière en créant une équipe U19 + la gestion d’une équipe R3 

Séniors pendant 3 ans, pendant ce temps j’ai passé mes diplômes d’état, ensuite 3 ans Olympique st- 

Etienne U19 R1, encore 3 ans ASF Andrézieux U19 R1, au bout des 3 ans adjoint en N3, après ces 4 ans à 

Andrézieux j’ai fait une saison à Savigneux-Montbrison R3 séniors, je suis retourné à Andrézieux pour 

les 

U 19 Nationaux, en 2014 je suis parti en Afrique avec le TP Mazembe, ensuite US Feurs 3ans R1 séniors, 

puis en mission avec le Togo et le Gabon pour la coupe d’Afrique, ensuite Cote Chaude sportif Séniors 

R1, US Feurs m’a recontacté pour le groupe R1 et ma dernière saison en N3 toujours à Feurs, des 

problèmes de santé m’ont éloigné des terrains pendant 1 an et aujourd’hui me voici à Craponne. 

 



2. Qu'est-ce qui t'a attiré dans le projet craponnois ? 

J’ai vu évoluer l’équipe à travers le gros travail de Nicolas Rioux pour les emmener au niveau où ils sont 

aujourd’hui. 

J’ai été très bien accueilli lors de l’entretien par les présidents et le responsable sportif. 

Leur projet était clair et précis, ils sont dans un cadre d’évolution avec des conditions exceptionnelles, 

que ce soit au niveau humain ou outils de travails. 

 

3. Comment ont été établis les 

premiers contacts ? La distance 

ne t'a pas freiné ? 

J’ai des relations amicales avec 

Nicolas Rioux depuis plus de 20 ans, 

on s’est rencontré à travers les 

Stages foot, on s’est toujours dit que 

si un jour l’occasion se présentait de 

travailler ensemble on le ferait 

et l’opportunité s’est présentée. 

La distance ne m’a pas freiné, je m’adapte aux circonstances et aux situations, ce n’est pas la première 

fois que j’officie loin de chez moi.  

4. Après ces 2 mois "d'intégration", quelles sont tes premières impressions ? Ton ressenti 

sur le club ? 

J’ai assisté à 2 tournois de fin de saison ou j’ai constaté que les bénévoles sont dévoués à leur club avec 

un état d’esprit familial, c’est un club au niveau R2 très bien structuré autant que des clubs de N3 . 

On sent que chaque personne reste dans son rôle et je ressens à travers ce club amateur une pointe de 

fonctionnement professionnalisé. 

Je remercie N Rioux et A Guillin ainsi que les membres du staff séniors qui ont acceptés de continuer 

l’aventure avec moi. 

5. Un point sur l'effectif 2024/2025 : Es-tu satisfait du recrutement effectué à ce jour ? 

Tous les objectifs ont-ils été remplis, les départs comblés ? 

On va commencer la préparation avec un effectif d’une trentaine de joueurs (vacanciers compris). 

Actuellement on peut être satisfait du 

recrutement qui a été accompli. Les matchs 

de préparation vont dicter le profil de 

l’effectif qui sera resserré à 24 joueurs, mais 

ce groupe est appelé à évoluer 

pendant la saison selon la forme de chacun et 

leurs investissements. 

Je pense que le groupe R2 est équilibré que 

c’est aussi une chance pour les joueurs 

d’avoir une réserve 

en R3 et des U20 en R2. 



6. Quel va être l'objectif pour les deux équipes seniors la saison 

prochaine ? 

L’objectif du groupe R3 est de se maintenir au plus tôt. 

Pour le groupe R2, bien évidement que le club et ces joueurs méritent 

d’évoluer en R1 voir au-dessus ; il y a un travail à effectuer sur 2 saisons où, comme on l’a vu sur les 

saisons précédentes, plus le niveau est 

important, plus l’accession est difficile, les clubs se méfient et les poules se resserrent. 

Mais je pense qu’à force de travail de rigueur et de sérieux toutes les clés sont entre nos mains. 

Il faut trouver les bonnes serrures pour les actionner. 

J’ai été agréablement surpris par le relationnel positif à travers les entretiens avec les joueurs. 

J’ai confiance au staff compétent qui m’accompagne, une saison c’est long et difficile pour réussir on a 

besoin de tous, seul on n’arrive à rien. 

En tout cas aujourd’hui, le club m’a mis dans de bonnes conditions pour remplir cette mission. 

La plupart du temps quand un club fait appel à un coach (c’est l’effet dynamique) psychologique), car il y 

a des soucis (résultats ou autres…), je me dis aujourd’hui avec du recul et un peu d’expérience que ce 

n’est peut-être pas le plus difficile au final, on ne peut pas faire pire…. 

Ici c’est pas du tout le cas, le club se porte bien, je viens pour travailler dans une continuité de projet et 

essayer de faire franchir un palier à un groupe en évolution constante, on va avec le staff tout faire pour 

franchir cette étape importante. 
 

Merci Olivier pour cette interview et très bonne saison à toi ! 

 

 

Olivier JURINE, à gauche, accompagné de Nicolas RIOUX et des nouveaux entraîneurs 

des groupes U20 et SENIORS : 

● Alexandre BERNHARD (BEF) au centre, entraîneur des U20 en provenance de DOMTAC et 

membre du District du Rhône 

● Julien BERNARD IBANEZ (BEF), entraîneur des Séniors 2 après un long passage au FC LYON et 

à Thonon Evian Grand Genève. Julien sera aussi responsable de Ouest Sport Formation. 

● Thierry FRICOU (CCFI14), adjoint Séniors 2, ex FC Lyon, AS St Priest, Trinité (notamment). 



L’AS CRAPONNE ET OUEST SPORT FORMATION RECRUTENT 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



UNE CRAPONNOISE CHAMPIONNE DE FRANCE U13 !!! 

C’est une authentique performance qu’a réalisé Charlotte TRICHARD, ancienne joueuse 
craponnoise et désormais joueuse de l’Olympique Lyonnais !  
 
Alors qu’elle participait au Festival U13 
Féminin sous ses nouvelles couleurs en 

juin dernier, elle a réussi l’exploit de remporter ce 
challenge national alors même qu’elle évolue 
habituellement en U12, soit 1 catégorie d’âge en dessous !  

Quelle magnifique récompense pour cette joueuse 
clivante qui n’hésite pas dès qu’elle le peut à revenir 
saluer et encourager ses anciens partenaires ! Elle avait 
du reste laissé un magnifique souvenir à ses anciens 
éducateurs qui sont aujourd’hui très fiers de constater sa 
réussite.  

On te souhaite le meilleur pour la suite Chacha !!! 😉 

Ci-dessous l’article issu du site Olympique et lyonnais 
relatant l’exploit des lyonnaises.  

 

Les U13 féminines de l’OL sacrées 
championnes du Festival Foot U13 Pitch 
2024. 

Le dimanche 9 juin, l’académie de l'OL a rayonné dans 
les Landes. En effet, les Fenottes de la catégorie U13 sont parvenues à gagner le célèbre Festival Foot U13 
Pitch, organisé à Capbreton. Sur les seize équipes engagées dans le tableau féminin, les Lyonnaises ont 
terminé tout en haut du classement. Le parcours époustouflant des Rhodaniennes s'est conclu par une 
victoire en finale face au Paris Saint-Germain. À noter que l'OL n’a concédé qu’un seul match nul et 
aucune défaite dans la compétition. 

Un cinquième sacre de 

suite 

Ainsi, les joueuses de la Cité 
des gones continuent 
d’imposer leur domination 
dans cette coupe, qu’elles ont 
remportée pour la cinquième 
fois d’affilée, après 2018, 
2019, 2022, 2023 et 
désormais 2024. À savoir que 
les éditions 2020 et 2021 
avaient été annulées suite à la 
covid-19.  

A suivre…. ! 

https://www.olympique-et-lyonnais.com/ol-academie-les-u13-feminines-remportent-le-festival-foot-u13-pitch-2024,331963.html
https://www.olympique-et-lyonnais.com/ol-academie-les-feminines-remportent-le-festival-foot-u13,259869.html


UN PETIT DEJEUNER CHEZ NOS PARTENAIRES ! 

A l’initiative de Thomas DUROUSSET, notre responsable 

sponsoring, nos partenaires étaient conviés à un petit 

déjeuner dans les locaux de l’entreprise CUISINELLA de Craponne. 

Objectifs avoués : proposer un moment de partage et de convivialité entre 

partenaires et membres du club, rassembler tous ceux qui permettent au 

club de continuer d’avancer grâce à leur contribution financière, mais 

aussi provoquer des synergies entre ces différents acteurs de l’économie locale.  

Ce rendez-vous matinal a été 

particulièrement apprécié par 

toutes les entreprises venues 

pour cette grande première.  

Cette opération ne manquera 

pas d’être renouvelée dans les 

mois à venir tant elle a fait 

l’unanimité, et tant il nous 

apparaît important de mettre 

en valeur tous ceux qui 

s’associent à notre club.  

 

L’AS Craponne remercie chaleureusement tous les partenaires qui ont répondu présent. Pour les autres, 

rendez-vous très bientôt pour les « sessions de rattrapage » ! 😉 

Un merci tout particulier au staff de CUISINELLA CRAPONNE pour leur superbe accueil au sein 

de leurs locaux. N’hésitez pas à faire un tour dans leur -très- grand showroom, vous ne serez pas déçus ! 

Adresse : 15 Av. Edouard Millaud, 69290 Craponne   Téléphone : 04 72 66 61 92 

https://www.google.com/search?sca_esv=2fec7fa0447d60ca&rlz=1C1CHBF_frFR930FR930&sxsrf=ADLYWIKW8qb_J4bIAcX9c9b14DrBnf1UKA:1722392053215&q=cuisinella+craponne+adresse&ludocid=11996292494089425392&sa=X&ved=2ahUKEwjOt_uzmtCHAxXFT6QEHalZJdoQ6BN6BAggEAI
https://www.google.com/maps/place/data=!4m2!3m1!1s0x47f4ec3537465e5d:0xa67b6476dbe291f0?sa=X&ved=1t:8290&ictx=111
https://www.google.com/search?q=cuisinella+craponne&rlz=1C1CHBF_frFR930FR930&oq=cuisinella+cra&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqCggAEAAY4wIYgAQyCggAEAAY4wIYgAQyDQgBEC4YrwEYxwEYgAQyBggCEEUYOTIKCAMQABiABBiiBDIKCAQQABiiBBiJBTIKCAUQABiABBiiBDIKCAYQABiiBBiJBdIBCDgyMzNqMGo3qAIIsAIB&sourceid=chrome&ie=UTF-8


« REUNION’S PROJECT », L’HISTOIRE EST EN 

MARCHE !  

Dans le cadre d'un projet porté par Sébastian, apprenti au club arrivé 
en septembre de l'île de la Réunion, l'AS CRAPONNE a accueilli en 

juin dernier 3 équipes de la JS GAULOISE, club de la Réunion. 
 
La visite de cette imposante délégation réunionnaise composée de près de 60 âmes n’aura vraiment pas 
laissé notre club et ses membres indifférents, et pour cause...  

La semaine passée en compagnie de nos amis d’outre-mer aura été l’occasion de magnifiques échanges 
avec nos dirigeants, nos éducateurs mais aussi avec les familles d’accueil qui ont été nombreuses à 
répondre présent et qui ont toutes été unanimes sur la chance d’avoir vécu ce moment.  
Cette expérience, car cela en fût une, a dépassé toutes nos attentes et celles de nos amis de la Réunion au 
point que les 2 clubs ont décidé de matérialiser cette très belle rencontre par la signature d’un 
partenariat afin de créer une vraie synergie et de pérenniser de futurs échanges entre nos 2 institutions.   
 

 



 

 
Il convient de saluer le travail de Sebastian BOYER, encore une fois à l’origine de ce projet, mais aussi 
toutes les personnes qui ont œuvré pour permettre d’accueillir de la meilleure des façons nos amis 
réunionnais, que ce soit Franck POLLET aux fourneaux, Éric, Nicolas, Yann, Tim, Jean-Arthur, Ardian, 
Zac (et tous ceux que j’oublie) à l’organisation, ou bien encore toutes les familles d’accueil qui se sont 
portées volontaires et qui ont en sorte de rendre cet instant de partage inoubliable. Qu’elles en soient 
chaleureusement 
remerciées !  
Rendez-vous en avril 
prochain où là ce sera aux 
craponnois de se rendre sur 
les terres de la JS Gauloise. 
On a hâte d’y être !  
Un ENORME merci à tous 
les membres de la délégation 
de l’île de la réunion pour 
leur gentillesse, leurs 
sourires et leur bonne 
humeur qui a mis du soleil 
dans les cœurs craponnois ! 



 

RETROUVEZ-NOUS SUR NOTRE NOUVEAU SITE 

INTERNET : 

https://as-craponne.fr/ 

 

 

MERCI POUR VOTRE LECTURE 

------------------- 

TRES BON ÉTÉ A TOUTES ET A TOUS ! 


